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Entrevista 

1 - Quando descobriu que queria trabalhar na área da educação? Como 

surgiu a oportunidade de ser professora?  

Descobri que queria ser professora durante a graduação, já que quando 

iniciei o curso de Letras/Espanhol, queria trabalhar somente com tradução de língua 

espanhola. Creio que o diferencial foi a paixão pela educação que muitos professores da UNISC 

me transmitiram. No segundo ano da graduação me inscrevi para contratos na 6ª. CRE e no 

outro ano fui chamada para trabalhar em duas escolas estaduais. 

2 - Qual a atividade que você realiza atualmente? O que é apaixonante na sua profissão?  

Atualmente sou professora de Língua Portuguesa, Língua Espanhola e Literatura Brasileira no 

Instituto Estadual de Educação Ernesto Alves. Também atuo como docente dos Programas de 

Pós-Graduação Latu Sensu do Centro Sul-Brasileiro de Pesquisa, Extensão e Pós-

Graduação/CENSUPEG e na Faculdade Estadual de Educação, Ciências e Letras de 

Paranavaí/FAFIPA e faço Doutorado em Letras – Estudos de Literatura na Universidade Federal 

do Rio Grande do Sul/UFRGS. 

O que mais me apaixona na profissão são as relações que construo com nossos alunos e, 

através delas, busco mediar a aquisição do conhecimento. Essas relações são baseadas no 

afeto e no respeito mútuo, que fazem com que a minha primeira identidade seja a de 

PROFESSORA, uma vez que sou reconhecida como tal em todo lugar que vou e encontro um 

aluno, um ex-aluno, que vem me contar com anda sua vida... 

Sentir que meu trabalho mudou a vida de alguém, ou contribuiu para o seu crescimento é o 

que mais emociona, apaixona e me faz seguir nessa carreira, tantas vezes desacreditada e 

desvalorizada pela sociedade. 

3 - Estágios ou outras experiências que ajudaram a desenvolver o profissional que você é 

hoje:  

Várias experiências contribuíram para desenvolver o profissional que sou hoje, uma das mais 

marcantes foi o fato de uma professora que eu nem conhecia, não havia sido minha professora 

durante o curso, ser a única a aceitar orientar o tema que eu tinha escolhido para a minha 

monografia. Ela acreditou no meu trabalho, incentivou-me durante toda a pesquisa e sempre 

me dizia que se eu fizesse um bom trabalho iríamos apresentá-lo no COLE. Eu não imaginava o 

quanto esse primeiro passo seria fundamental para tornar-me a professora e pesquisadora 

que sou hoje. O trabalho ficou muito bom e a UNISC contribuiu para que eu fizesse a viagem 



 
 

até Campinas, na UNICAMP, onde participei de um grande congresso pela primeira vez. 

Conheci muitas pessoas e os meus horizontes se expandiram. Além disso, também trabalhar 

como monitora junto aos professores ajudou a preparar-me para a prática docente. 

4 - O que não dá para esquecer no Curso, na UNISC? 

Alguns dos melhores anos da minha vida, passei na UNISC, desde a adolescência nos primeiros 

semestres de euforia por estar em um mundo fascinante, quando descobri tanta coisa sobre a 

vida, fiz amigos, me apaixonei, até quando saí do Mestrado e o meu filho já tinha alguns meses 

de vida. Tantas emoções, tantas conquistas, dificuldades vencidas não caberiam em uma folha 

de papel, afinal de contas foram anos de convivência diária, viagem de estudo para Rivera, 

passeios no antigo 22. A Biblioteca se modernizou, a cada dia novos prédios mudavam a 

paisagem da Universidade.  Acompanhei o desenvolvimento das novas tecnologias, já que há 

mais de uma década atrás, quando ingressei, a internet, o uso do computador, tudo era muito 

novo e todos precisavam se adequar. Enfim, tudo isso dá muita saudade. 

5 - Planos para o futuro: 

Quanto ao futuro, estou estudando muito, quero concluir a minha tese para concluir meu 

Doutorado. Quero passar em um bom concurso e seguir atuando na Educação, que tem sido a 

minha grande paixão. 

6 - O espaço é seu...  

Gostaria de agradecer aos meus queridos professores pelo incentivo, pelos puxões de orelha, 

pelas cobranças e afagos. Posso dizer que vocês me ensinaram que o mestre além de mostrar 

ao aluno o caminho para o conhecimento, ensina muito mais com o seu amor pela profissão e 

com a maneira de se relacionar com seus educandos.  

Obrigada a todos que conviveram comigo na UNISC durante oito anos. Vocês fizeram a 

diferença na minha vida e estarão para sempre guardados em meu coração. 


